

Gospelchor animiert Publikum zum Mitmachen

Konzert „baseline“ singt vor gut 570 Gästen in Kreuzkirche stimmungsvolle Lieder



Chor in Aktion: Erst nach einigen Zugaben durften die Sängerinnen und Sänger von der Bühne. 🔍

BILD: Oliver Hock

LR

EVERSTEN - Die Konzerte des Oldenburger Gospel-Chors „baseline“ sind beliebt. Das zeigte sich einmal mehr am vergangenen Sonnabend in der Kreuzkirche an der Eichenstraße. Schon weit vor dem Auftakt hatten sich zahlreiche Besucher eingefunden, um noch einen Platz in der Kirche zu bekommen. Schnell war das Haus voll. Gut 570 Gäste erlebten schließlich wieder einmal ein besonderes Konzert.

Das Publikum wurde integriert – sei es durch Klatschen, Tanzen oder Mitsingen, aber auch durch manch nachdenklichen Satz. Es wurde schnell klar: Gospel ist für „baseline“ mehr als nur ein Musikstil, eher ein Lebensstil. Die Zuhörer ließen sich gerne begeistern durch stimmungsvolle Songs sowie durch gefühlvolle Balladen, begleitet mit Piano, Bass, Schlagzeug und teilweise mit Mundharmonika und Querflöte. „Ein ganz großer Dank an alle, die dabei geholfen haben, dass das System mit den kostenlosen Eintrittskarten so gut funktioniert hat“, so Chorleiterin Kerstin Prause. „Das Publikum war super. Wir durften erst nach einigen Zugaben das Konzert beenden.“

Das nächste Konzert ist am 15. Mai in der Aula des Gymnasiums in Edewecht. Auch dort darf man sich auf ein Feuerwerk guter Gospelmusik freuen. Kostenlose Eintrittskarten kann man sich über die Homepage sichern.